

**学級ひまわり**  
**「バルーンアートで子どもとの交流を  
 楽しみました」**

11月28日、第8回学習会では、初めての試みで「親子ほっとステーション」との合同で開催しました。戸梶恵美子さんを講師に招き、紙芝居、手品、ウクレレによる歌、バルーンアートと盛沢山の内容を楽しみました。世代を超えた参加者同士での交流もあり普段とは違う雰囲気でしたが、優しい目線で子どもたちを見ている姿がありました。



↓バルーンアートの様子



**公民館講座**  
**「飾り巻きずし講座」を開催しました**

11月25日、12月9日、速野公民館講座「飾り巻きずし講座」を開催しました。講師にびわ巻き子さんを招き、1回目は「パンダの絵柄」2回目は「トナカイの絵柄」を体験しました。パーツを作って外側の海苔の上に組み立てて巻き上げて形を整えて仕上げました。巻きずしを切った時の断面をみて歓声が上がると、出来上がりに満足している様子でした。



パンダの絵柄とトナカイの絵柄の飾り巻きずし



**公民館講座**  
**「フルーツカッティング講座」を開催しました**

12月2日、速野公民館講座「フルーツカッティング講座」を開催しました。講師に大川裕美さんを招き、普段から馴染みのあるフルーツを使用して、カットの方法を学びました。参加者は家庭でもよくフルーツを食べるが、カットの方法やちょっとした裏技を学び、出来上がりを嬉しそうに受講していました。フルーツの盛り付けをして完成したものを持ち帰り家族で楽しめます。と感想もいただきました。



←フルーツカッティング講座の様子



**「スマホ体験講座」を開催しました**

12月1日、4日、13日、15日、スマホ体験講座を開催しました。「初めて触る！スマホ体験」「インターネットの利用方法」「アプリのインストール方法」「ライン・スマホ決済編」を学習しました。スマホを持っていない方、初めて触る方など、スマホ入力の仕方や、音声入力。アプリを取り込む方法や削除する方法。また、ラインやカメラの使い方、スマホ決済の方法などを体験しました。参加者は、わからない事を講師に質問するなど、積極的に学んでいる様子でした。



スマホ体験講座の様子

